

滝沢市立滝沢小学校

校報 滝小の風



【学校教育目標】

かしこい子
心豊かな子
すこやかな子

第23号 令和7年3月24日

文責 阿部 拓也

優しくて何事にも全力な6年生…最高に輝く姿で卒業！！

3月19日（水）、滝沢市長武田哲様をはじめ、たくさんのご来賓の皆様、保護者の皆様が見守ってくださる中、137名の子ども達が滝沢小学校を巣立ちました。滝沢小学校の機関車として、全校を力強く引っ張ってきた卒業生です。

子ども達は、これまでの自分たちの成長を振り返り、周囲の方々への感謝の思いを自分たちの立派に成長した姿で伝えようと卒業式練習から意識を高めて取り組んできました。卒業式当日、子ども達は、卒業証書授与はもちろんのこと、「歩く」「立つ」「座る」「礼」「返事」など一つ一つの所作にも強い気持ちを感じられ、「門出の詩」のよびかけや歌に溢れんばかりの想いを乗せ、威厳に満ちた卒業式となりました。

これまで本校の教育活動へご理解とご協力をいただきました保護者の皆様、まことにありがとうございました。

ご卒業 おめでとうございます



【卒業式記念写真：6年1組】



【卒業式記念写真：6年2組】



【卒業式記念写真：6年3組】



【卒業式記念写真：6年4組】

学年のまとめの修了式・・・1年生から5年生もバッチリ決めました！！

3月18日（火）、令和6年度の修了式を行いました。

1年生から5年生までの571名が、春の日差しが差し込む体育館に集まり、緊張感漂う空気の中、どの学年もこの一年間のまとめにふさわしいキビキビとした態度で、修了式に臨むことができました。

各学年の代表児童の返事や歩き方、修了証書の受け取り方は、手本となる素晴らしいものでした。

修了式は、一年のまとめとなる最後の授業となりますが、どの学年もしっかりとまとめができました。



【修了式：一年間のまとめの姿】

進級への決意

羽鳥 望桜

今年度の児童会スローガンは、「輝け！一人一人の笑顔」でした。このスローガンは、一人一人の個性を大切に、みんなの笑顔が輝くような学校にするという目標を設定しました。児童会から見て、運動会や六年生を送る会などの行事を通して、全校の笑顔を増やすことができた一年になったと思います。中学校と合同で取り組んだあいさつ運動では、少しずつではありますが、声を出してあいさつをしてきたり、会釈をしてきたり、あいさつを返してくれる人が増えてきました。

一年間取り組んできた掃除では、時間いっぱい掃除をするのができるようになりました。掃除始まるのチャイムが鳴ると、それぞれが自分の担当の場所へ移動し、時間いっぱい掃除に取り組んでいました。このような、あいさつや掃除は、全校の笑顔を増やすことにつながると思います。スローガンがあるからやるのではなく、スローガンがあってもなくても、みんなの笑顔が増える取り組みが自然とできるようなして、滝小にもっと笑顔があふれるようにしていきたいです。

一方で、「切りかえ」については、課題点があると感じています。掃除は、時間いっぱい取り組むことができているものの、黙働には課題が見られます。友達と話したり、ふざけながら掃除をしたりする人が見られます。校舎をきれいにすることで、掃除をした人もあたたかい気持ちになります。掃除は、時間いっぱい集まって黙働で行いましょう。

また、先日行った「六年生を送る会」では、はじめ前にざわさわわしたり、各学年の発表の待ち時間におしゃべりをしたりする人も見られました。楽しむところは楽しみ、集中するところは集中して、切りかえを早くできるようにがんばりましょう。

明日から春休みです。家族や友達との楽しい予定がある人もいると思います。交通安全、新しい学年に進級する心と体の準備をしましょう。



今年一年間、多大なるご理解とご協力に、心より感謝申し上げます・・・

今年度、本校が教育活動を通して目指してきたのは、「思いやりの心を持ち、笑顔あふれる学校」です。そのために、「自分を好きになること」や「友だちを大切にすること」を心がけ、お互いに支え合ったり、高め合ったりする中で、「相手をおもいやること」を大切にして取り組んできました。しかし、「おもいやり心」というのは、学校の教育活動だけで育つものではなく、保護者の皆様や地域の皆様の支えが必要不可欠であることは言うまでもありません。

今年度も行事や活動などで子ども達への声かけや励まし等、皆様にはたくさんのご協力と温かい思いをいただきました。また、PTA活動においても組織や内容の見直しを図り、今後の方向性を見通しを立てるとともに、活動の幅も少しずつ広げることができました。

教職員一同、滝沢小学校の子ども達一人一人の、心からの笑顔をお願い指導に努めてまいりました。今後とも、本校の教育の推進に一層のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

この一年間、大変ありがとうございました。〔校長 阿部 拓也〕



【大船渡市山林火災義援金募金の様子】